

**Bhutan-Hilfe e.V. und RKH Klinikum Ludwigsburg eröffnen
erstes Herzkatheterlabor im Königreich Bhutan**

Thimphu, Königreich Bhutan - 18. August 2023 Die gemeinnützige Bhutan-Hilfe e.V. und das RKH Klinikum Ludwigsburg, unter der Leitung des Ärztlichen Direktors Professor Dr. Christian Wolpert, freuen sich, die Eröffnung des ersten Herzkatheterlabors in der Hauptstadt Thimphu in Betrieb zu nehmen. Dieses Projekt wurde mit finanzieller Unterstützung von europäischen Kardiologen, u.a. Professor Dr. Sam Riahi Dänemark, von Rotary International und einer großzügigen Spende Seiner Majestät dem 4. König, Vater des amtierenden Königs von Bhutan, realisiert.

Dr. Wolfgang Pfeiffer, amtierender Honorargeneralkonsul für Bhutan in Deutschland, verantwortlich für die Koordination des Projekts reiste im August 2023 in Begleitung von Professor Dr. Riahi auf Einladung Seiner Majestät dem 5. König nach Bhutan, um das Herzkatheterlabor an Dr. Gurung Mahesh, in Thailand ausgebildeter Kardiologe, zu übergeben. Das hochmoderne Herzkatheterlabor befindet sich im Herzzentrum im National Referral Hospital und ermöglicht eine frühe Diagnostik und eine minimal invasive Behandlung. Herz-Kreislauf-Erkrankungen, wie Herzschwäche, Herzrhythmusstörungen, koronare Herzerkrankung und Herzinfarkt, zählen zu den häufigsten Krankheiten weltweit. „Wir sind stolz darauf, diese Technologie einem Land wie Bhutan zur Verfügung stellen zu können. Die Eröffnung dieses Labors ist ein wichtiger Schritt zur Verbesserung der Gesundheitsversorgung in Bhutan“, freute sich Professor Dr. Riahi über die Inbetriebnahme des ersten Herzkatheterlabors in Bhutan.

Darüber hinaus konnte im National Referral Hospital mittlerweile das erste Zentrum für Nierentransplantation in der Abteilung für Urologie eröffnet werden. Dr. Lotay Tshering, Arzt und von 2018 bis 2023 Ministerpräsident von Bhutan, wird dieses Zentrum in Zukunft leiten.

Über die Bhutan-Hilfe e.V.

Bhutan-Hilfe e.V. ist eine gemeinnützige Organisation, die sich der Unterstützung der Menschen im Königreich Bhutan widmet. Durch Projekte und Kooperationen in den Bereichen Gesundheit, nachhaltiger Tourismus und ökologischer Landbau, trägt die Organisation dazu bei, die Bildungsmöglichkeiten der bhutanischen Bevölkerung zu verbessern und die nachhaltige Entwicklung des Landes zu stärken.